

Quingey

L'unité pastorale soucieuse du patrimoine religieux



La statue de Notre Dame du Chêne a retrouvé son oratoire.

Les habitants de Mesmay se sont penchés sur leur oratoire à l'entrée du village.

En effet, ils conservaient une statue en plâtre de Notre Dame du Chêne, placée là par Georges Demesmay à la suite d'un vol en 1981. Les années passées, il ne restait de la représentation que quelques débris de plâtre. Après avoir été consultés, les habitants de By ont accepté de confier un autre modèle de Notre Dame du Chêne, rangé, depuis la restauration intérieure de l'église, au-dessus de la tribune à la commune de Mesmay.

Ainsi, cette antique figure a retrouvé tout son éclat grâce au nettoyage de l'oratoire, qui la protège désormais. Face à l'assaut des intempéries, un verre de protection sera placé derrière la grille.

Afin de transporter la statue de By à Mesmay, sur l'idée d'une habitante de By, une marche a été organisée le dimanche 8 septembre, au rythme des chants et des méditations. A croire que chacun possédait une voix juste, puisque pendant plus de deux heures, aucune goutte d'eau n'est tombée alors que le temps semblait bien incertain.

Cette rencontre spirituelle s'est achevée par la bénédiction de l'oratoire et l'office vespéral en l'église Sainte-Madeleine.

Chacun est ensuite reparti, heureux et détendu de cette rencontre enrichissante.